
Ce qui me rend heureuse, c'est ma

grande foi en Dieu. Et cette

découverte que croire en Dieu, ce

n'est pas se retirer du monde, vivre

sur un nuage. Bien au contraire, cela

me pousse à me heurter sans crainte

à la vie, certainement à me prendre

en conséquence plus de coups que la

moyenne des gens mais être certaine

que Lui est là, qu'il ne m'abandonne

pas, qu'il me console et qu'il soigne

mes blessures. Cette foi est un vrai

roc dans ma vie. La mer s'agite tout

autour mais je ne crains rien.

Gaëlle 32 ans Montargis
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